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Criação da Comissão 

  No dia 04 de dezembro de 2018, os Vereadores  
Gerson Gomes de Freitas (PTC), Marinho do 
Hospital (PSB) e Reginaldo Victor Bastos (PT) 
entraram com o Requerimento 84/2018 junto à 
Mesa Diretora para tratar da abertura de uma 
Comissão Especial de Inquérito (CEI) para apurar 
as possíveis irregularidades nos serviços 
prestados pela Companhia de Saneamento de 
Minas Gerais (COPASA) em Visconde do Rio 
Branco. 

 A abertura da CEI foi motivada depois das 
reclamações e denúncias sobre a qualidade da 
água que chega às residências e lojas da cidade. 
Os Vereadores receberam amostras de vários 
bairros e, na maioria delas, a água contém 
sedimentos e coloração anormal com a 
compatível para utilização.

 
  Para dar andamento aos trabalhos, o Presidente 
da Comissão já requereu junto a presidente da 
Câmara que seja feito um processo de licitação 
para a contratação de um Químico ou laboratório 
da área para realizar análise da água. A Comissão 
também fará visitas à estação de tratamento do 
município e de outros pontos críticos.  

 "Mesmo que tenhamos 180 dias no total para 
concluir os trabalhos,  a intenção é que possamos 
encerrar  a Comissão tão logo todas as 
informações sejam apuradas. 

   Depois, com um relatório em mãos, 
pretendemos realizar uma audiência pública com 
a empresa e representantes da cidade, a fim de 
encontramos uma solução para esse problema", 
finaliza o Presidente da Comissão.  

  O Requerimento foi votado e aprovado pela 
Casa e, no dia 19 de março, a Resolução 
544/2019 foi publicada, formalizando a criação da 
Comissão. Dando seguimento aos trabalhos, a 
Comissão  foi  formada por três Vereadores e 2 
Suplentes e tem 90 dias para conclusão dos 
trabalhos, prorrogáveis por igual período.  

  No dia 20/03, a Presidente da Câmara Municipal, 
Maria Amábile Cadedo (PT), publicou a Portaria 
048/2019 com a nomeação dos membros da 
Comissão. Respeitando o equilíbrio partidário, 
foram escolhidos: Gerson Gomes de Freitas 
(PTC), Jose Silvio Gomes (MDB), Marinho José 
de Almeida Neto (PSB), Sérgio Aroeira Braga 
Filho (PSL) e Reginaldo Victor Bastos (PT). 

                     Reuniões realizadas

  Na primeira reunião, no dia 28/03, os membros 
da Comissão se reuniram e designaram o 
Vereador Gerson como Presidente, o Vereador 
Reginaldo para a função de Relator e o Vereador 
Sérgio como Membro Titular. 

 Os Vereadores José Silvio e Marinho serão 
Membros Suplentes. "A criação da Comissão foi 
muito importante, pois vivemos um grande 
problema com a água e esgoto do município. Por 
isso, além de averiguar as questões referentes a 
água, fiscalizaremos também como anda a 
implantação da captação e tratamento do esgoto 
em Visconde do Rio Branco," explica Gerson.Vereadores:
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Câmara constitui Comissão Especial de Inquérito
para apurar serviços da COPASA

Acompanhe as Reuniões Ordinárias da Câmara Municipal
de Visconde do Rio Branco 

Nas 3 primeiras segundas-feiras do mês, 
às 19h

Vereadores organizam as amostras recebidas e traçam visitas nas instalações da companhia
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Processo Licitatório e Extrato de Contratos

Câmara recebe audiência pública sobre 
a Reforma da Previdência      

    No dia 25/04, a Câmara 

Municipal de Visconde do Rio 

Branco recebeu o Deputado 

Federal Reginaldo Lopes (PT) 

para falar sobre as propostas da 

R e f o r m a  d a  P r e v i d ê n c i a . 

Estiveram presentes além do 

Deputado, o Advogado Guilherme 

G u i m a r ã e s  d e  A z e v e d o ,  o 

Vereador Alex Vinícius Coelho 

(PT), Gerson Gomes de Freitas 

(PTC), José Silvio Gomes (PMDB) 

Mabinha Cadedo (PT) e Sérgio 

Aroeira Braga Filho (PSL). 

  A  P r o p o s t a  d e  E m e n d a 

Constitucional (PEC) 06/2019, 

busca modificar o sistema de 

previdência social e estabelecer 

regras de transição. O projeto foi 

apresentado no dia 22/02 e já foi 

a p r o v a d o  n a  C o m i s s ã o  d e 

Constituição e Justiça (CCJ), por 

48 votos a favor e 18 contra. 

   Agora a matéria vai à apreciação 

de uma Comissão Especial que 

julgará o conteúdo da reforma.

   

Para virar lei, a PEC precisa ser 

aprovada por dois terços da 

Câmara (308 dos 513 deputados) 

em dois turnos e então segue para 

o Senado, onde precisa ser 

aprovada por dois terços dos 

senadores (49 dos 81) também em 

dois turnos.                                 

   O encontro começou com a 

explanação das propostas básicas 

do projeto e foram destacadas as 

principais mudanças. O Advogado 

começou a audiência pública 

ressaltando o que para ele 

seriam os pontos mais críticos da 

alteração, como a modificação de 

tempo de contribuição e da 

capitalização da previdência.

    Depois, o Deputado Reginaldo 

expl icou a impor tânc ia da 

a u d i ê n c i a  p ú b l i c a  e  d a 

participação da população, pois 

essa reforma traz assuntos 

complexos ,  que envo lvem 

mudanças na vida de milhões de 

brasileiros que já estão no 

mercado de trabalho e de outros 

que ainda vão entrar.

   Reginaldo ressaltou ainda que 

é preciso que os lucros de 

a c i o n i s t a s  e  d e  g r a n d e s 

empresas sejam taxados, para 

que realmente os privilégios sejam 

cortados da previdência social. 

A lém do  Depu tado ,  a l guns 

Vereadores da Casa deram suas 

opiniões, fizeram perguntas e 

debateram com o público presente. 

Reginaldo Lopes, Deputado Estadual (PT), visita a Câmara para audiência pública 



Parlamento Jovem 

  A proposta do Parlamento Jovem é incentivar 

estudantes do Ensino Médio a participarem da 

vida política do poder legislativo do país. A 

formação política é importante, uma vez que faz 

com que os jovens reflitam sobre temas tão 

importantes quanto a discriminação étnico-racial, 

tema do PJ 2019, transformando reflexões em 

projetos de leis. 

          

      Concurso de redações  

 

  Foi dessa vontade em dividir e partilhar 

conhecimento que o aluno João Victor Lopes 

Teixeira, da Escola Estadual Dr. Celso Machado, 

resolveu propor um concurso de redação sobre o 

tema desse ano. O estudante explicou que 

participar do PJ é muito importante, mas nem 

todos os alunos tem essa oportunidade, pois já 

possuem outros compromissos escolares no 

mesmo horário dos encontros semanais. 

  "Eu participei do Parlamento Jovem no ano 

passado e vi como o projeto foi importante para 

mim. Assim, pensei que ao propor um concurso de 

redação, eu poderia fazer com que meus amigos 

também fizessem parte do PJ e refletissem sobre 

o tema, mesmo que eles não frequentassem as 

reuniões", explicou o aluno. 

    João Victor conversou com sua professora de 

Sociologia e explicou a proposta. Depois, o aluno 

entrou em contato o Coordenador da Escola do 

Legislativo, Claudiney Malta, e pediu algum 

material de apoio para explicar e divulgar o tema. A 

ideia se espalhou e os alunos: Rhainnara 

Salermo, Luccas Ignachitti, Vagner Schettini e 

Talita Teixeira conversaram com seus professores 

e suger i ram a redação como at iv idade 

complementar das aulas de Português. 

  A proposta deu tão certo que mais de 100 alunos 

participaram e entregaram redações, e os 5 

melhores serão premiados e homenageados junto 

aos seus professores, em uma sessão especial na 

Câmara Municipal de Visconde do Rio Branco. 

Gravação do vídeo 

  Aproveitando o engajamento dos alunos, o 

Coordenador da Escola do Legislativo resolveu 

fazer uma oficina diferente e realizar uma 

gravação de vídeo para divulgar e contar um 

pouco sobre o concurso. 

Claudiney convidou Aluísio Eduardo Medeiros, 

Diretor do Departamento de Comunicação da 

Prefeitura, para auxiliar nas gravações. Os alunos 

e o Vereador José Silvio Gomes, que é o Diretor da 

Escola do Legislativo passaram uma tarde 

agradável com muita música, piquenique e bate-

papo.  

  O encontro começou no Condomínio 

LagoonVille, que possui uma linda área de 

convivência onde os estudantes confraternizaram  

enquanto as gravações eram realizadas. 

  Depois, o grupo seguiu para a Fazenda Santana, 

importante fazenda da região que abrigou 

escravos no século XIX e ainda guarda 

recordações da época, como os detalhes da 

escadaria da entrada principal que eram 

retorcidos à mão pelos escravos.  

   Ainda no local, o grupo aproveitou para tirar a 

foto #ComoVejoMinhaCidade, campanha 

organizada pelo Parlamento Jovem de Minas que 

incentiva os alunos a retratem momentos que 

tenham relação com o tema do PJ desse ano. 

Dessa forma, a fazenda que faz parte da história 

da escravidão no Brasil foi o cenário escolhido 

para a foto. 
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Alunos do Parlamento Jovem gravam vídeo
 para divulgar concurso de redações   

Alunos do Parlamento Jovem de Visconde do Rio Branco gravaram um vídeo para divulgar o concurso de redações
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